
 

 

REQUERIMENTO Nº 672/09 

De Providências 

 

“Quanto a poda das arvores que estão no 

canteiro central da Avenida Antonio 

Moraes Barros, no bairro Jardim Vista 

Alegre”  

 

 

Tendo em vista que, este vereador passa diariamente pelo local e é visível à todos 

que, os galhos das arvores estão encostando atingindo a fiação elétrica e os de telefones causando 

transtornos e riscos para os moradores do local. 

 

           

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 

oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providência quanto a 

poda das arvores que estão no canteiro central da Avenida Antonio Moraes 

Barros, no bairro Jardim Vista Alegre. 

 

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 20 de março de 2009. 

 

CARLOS FONTES 

-Vereador / 1º Secretário-  

 
 


